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平成２９年 １１月９日 

保護者各位                   江東区立第三砂町中学校 

校 長     森 富士生 

 

 

 

短縮授業と家庭学習のお知らせ 

 

 錦秋の候、保護者の皆様には益々ご健勝のことと存じます。先日の文化祭には、

４８０名の方々がお見えになりました。アンケートへのご協力もありがとうご

ざいました。アンケート結果につきましては、裏面に掲載しましたのでご覧く

ださい。 

 さて、平成２９年１１月１５日（水）午後２時から、江東区文化センターに

おいて、「江東区立中学校教育研究会 秋の研究集会」が開催されます。この研

究会は、江東区内の中学校の先生方が全員集まり、各教科や様々な領域につい

て、研究を深めるために開催されるものです。そのため、江東区内の全中学校

は、当日は午前中のみの短縮授業となり、午後３時までは自宅学習となってお

ります。趣旨をご理解の上、ご協力のほど、お願い申し上げます。 

  

  当日の時程  ※４５分授業で午後カット 

       ～１２：１５ ４校時終了 

１２：１５～１２：５０  給 食 

１３：００～１３：１０  学 活 

     １３：２０  下 校 

      ～１５：００  家庭学習の時間 
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文化祭アンケート集計結果  

 

《アンケート集計結果》（回答総数４１） 

１．「文化祭のねらい」は、次の４点です。それらは達成されたとお考えでしようか。 

① 日常の学習活動や委員会・部活動の「発表の場」とする。 

② 生徒同士が協力して、行事に取り組むことの大切さを知り、自分の個性・可能性を

発見する。 

③ 創造することの難しさを経験し、やり通したときの達成感を味わう。 

④ 保護者や地域の方々に本校の文化的活動を発表し、本校の教育活動への理解を得る。 

 

 ア 十分達成できた イ 達成できた ウ達成できなかった 

①日常の発表の場 １７ ２３ ０ 

②可能性の発見 １５ ２４ １ 

③達成感 １４ ２６ ０ 

④教育活動への理解 １５ ２５ ０ 

 

２．文化祭をご覧になりましてのご感想やご意見・ご要望がありましたら、お書きくだい。 

（お寄せいただいた中からいくつかご紹介します。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この他にも、生徒たちの活躍、特に舞台発表に関して多くのお誉めの言葉がありました。

ありがとうございました。 

また、展示作品が少ないとのご指摘がありました。舞台発表の充実と共に、日常の学習

活動の発表の場という点では、展示発表こそ大切にしなければいけません。そうして、今

後益々「文化の祭り」の名にふさわしい行事にしていきたいと考えております。貴重なご

意見ありがとうございました。 

〇夕方遅くまで一生懸命頑張って楽しそうに帰ると、夕飯を囲み楽しく話をしているの

で、学校が楽しく過ごせていると感動致しました。最後に「大漁」の絵に感動致しま

した。本当にありがとうございました。 (３年祖母) 

 

〇生徒たちの一生懸命の演奏、演劇を観て、笑いあり、胸が熱くなったりと、たくさん

の感動と元気をもらいました。今まで伝統として行ってきた太鼓演奏がなかったのは

残念でした。(２年保護者) 

 

〇生徒たちがそれぞれ工夫して発表できていると思いました。（中略）１年の劇を見ま

したが、出ている生徒たちが堂々と演技していてよかったです。展示では、皆どれも

力作で素晴らしかったです。(１年保護者) 

 

 


